

# JUSTISIA

## Kuliah Kebangsaan di UBB, Kasad Pesan Jaga Persatuan dan Kesatuan

Suhendi - [JUSTISIA.CO.ID](https://www.justisia.co.id)

Aug 18, 2022 - 20:47



*Kasad Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman*

Pangkalpinang - Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman berpesan kepada civitas akademika Universitas Bangka Belitung (UBB) untuk menjaga persatuan dan kesatuan dengan menjaga dan meningkatkan nilai-nilai kebangsaan di dalam kehidupan bermasyarakat,

berbangsa dan bernegara.

Pesan ini disampaikan Kasad saat memberikan Kuliah Kebangsaan bertema “Penguatan Wawasan Kebangsaan Bagi Generasi Muda Menuju Indonesia Emas 2045,” kepada 907 Mahasiswa serta 455 Dosen dan Tenaga Pendidik UBB di Kampus Terpadu Balunujuk Merawang Bangka, Provinsi Kepulauan [Bangka Belitung](#), Kamis (18/8/2022).



Dikatakan Kasad, nilai-nilai bangsa Indonesia yang menghormati perbedaan, mendahulukan kepentingan umum, rela berkorban, pantang menyerah, gotong royong, optimisme dan nasionalisme merupakan kekuatan bersama dalam menghadapi ancaman terhadap negara yang semakin kompleks bentuk dan karakteristiknya terutama ancaman internal.

“Nilai-nilai bangsa Indonesia ini harus dipahami sebagai wawasan kebangsaan yang menyatu secara utuh, menjadi jiwa bangsa Indonesia, dan nilai-nilainya mengkrystal dalam Pancasila sebagai nilai ke-Indonesia-an,” ucapnya.

Menurut Kasad, ada empat peran yang dapat dilakukan mahasiswa memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa yaitu, pertama sebagai Agen Perubahan dengan mendorong kelompok masyarakat lainnya untuk menjaga nilai-nilai Pancasila. Kedua, garda terdepan dalam menjaga nilai-nilai yang terkandung dalam Pancasila sebagai pemersatu bangsa. Ketiga, Penerus Bangsa karena keutuhan bangsa akan tergantung dari para mahasiswa untuk mau menjaga dan mewariskan nilai-nilai yang terkandung dalam Pancasila, dan keempat sebagai Pengontrol Sosial terhadap kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara.



“Kalangan civitas akademika terutama mahasiswa dengan keintelektualannya memiliki peran yang sangat penting dalam memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa untuk menghadapi ancaman internal tersebut,” ucap Kasad.

Diakhir kuliahnya, Kasad berpesan "Para mahasiswa harus yakin kepada diri sendiri, karena apapun yang ada di depanmu, di belakangmu, dan yang ada di sekelilingmu sekalipun tidak akan berarti apa-apa dibandingkan apa yang ada di dirimu," tutup Kasad.

Turut hadir dalam kuliah kebangsaan ini, Gubernur Bangka Belitung, Pangdam II/Swj, Aster Kasad, Para Danrem jajaran Kodam II/Swj, serta Rektor, Para Wakil Rektor, Para Dekan dan Pimpinan Unit Kerja di Lingkungan Universitas Bangka Belitung.

Selain memberikan kuliah kebangsaan, Kasad dan Gubernur Bangka Belitung beserta para rombongan berkesempatan melakukan peninjauan serta panen ikan Nila dan Patin di Kolam Budidaya Bioflok UBB. (Dispenad/Hendi)